

## NIGHT-LIGHT LAMP

### LAMPE LED MULTIFONCTIONS TORCHE

#### MAIN INFORMATION / INFORMATIONS GENERALES

DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• Length / Longueur		75mm
• Width / Largeur		58.5mm
• Height / Hauteur		112mm
WEIGHT	POIDS	95g
COLOUR	COULEUR	White / Blanc
GUARANTEE	GARANTIE	2 years / ans



#### TECHNICAL INFORMATION / INFORMATIONS TECHNIQUES

RUN TIME	AUTONOMIE	5h
RANGE	PORTÉE	5m
LIGHT INTENSITY	INTENSITÉ LUMINEUSE	40 Lumens
POWER SUPPLY	FONCTIONNE AVEC	Lithium-ion 3.7V 300mAh
CHARGING TIME	TEMPS DE CHARGE	6h
LED LIFE SPAN	DURÉE DE VIE DE LA LED	30 000h
EAN CODE	CODE EAN	8003910101692
SALES UNIT	UNITÉ DE VENTE	Blister x 1

#### PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

**EN:** Night-light lamp with motion detector: The lamp will automatically switch on for 20 seconds when it detects movement in the dark. Anti black-out lamp: the main panel will light up automatically if there is a power cut. Rechargeable torch: Just remove the lamp from its charging base to use it as a super practical torch. This product has been selected to enhance a range of products ideal for professional use.

**FR :** Lampe veilleuse avec détecteur de mouvements : la lampe s'allumera automatiquement pendant 20 secondes lorsqu'elle détectera un mouvement dans l'obscurité. Lampe anti black-out : le panneau principal s'allumera automatiquement en cas de coupure de courant. Torche rechargeable : il suffit de soulever la lampe de sa base de chargement pour l'utiliser comme une lampe de poche très pratique. Innovant : Cette lampe utilise un système de charge par induction. Ce produit développé pour des professionnels enrichit notre offre autour de l'énergie autonome.

